

# La acción de Ecopetrol en mínimos atrae a los inversionistas de riesgo

**BOLSAS.** SEGÚN LOS ANALISTAS, EL TÍTULO EN LOS PRECIOS ACTUALES ES MÁS OPORTUNO PARA LOS INVERSIONISTAS CON PERFILES DE ALTO RIESGO, QUE BUSQUEN RENTAR A MEDIANO O LARGO PLAZO



**Diego Macías**  
Gerente de consultoría financiera en Magar Asociados

*“Para hacer algún movimiento en Ecopetrol primero habría que determinar el valor de la acción. Sin tener eso en cuenta, comprar o vender sus acciones sería apostar, no invertir”.*

BOGOTÁ

Ecopetrol ha sido un pilar de la economía nacional durante décadas. Sin embargo, la volatilidad de los precios del petróleo, las transiciones energéticas globales y el gobierno corporativo han generado incertidumbre entre los inversionistas sobre si es buen momento para invertir en la compañía. Esto sumado al mal tiempo que está traspasando la acción en la actualidad.

En la *Bolsa de Valores de Colombia, BVC*, la acción de la petrolera cerró en \$1.730, reflejando una variación de 0,58%, mientras que en la *Bolsa de Nueva York* el título subió 0,31% hasta los US\$8,03.

Frente a si es buena decisión invertir en Ecopetrol, los analistas advierten que aunque está en un precio muy bajo, también tiene muchos riesgos ligados.

**Omar Suárez**, gerente de renta variable de *Casa de Bolsa*, aseguró que “el precio está muy bajo, pero a la vez hay unos riesgos importantes, sobre todo de gobierno corporativo, un discurso como país que está afectando el sector petrolero y gasífero y una reforma tributaria que también busca afectar estos sectores”.

Según **Jhon Torres Jiménez**, director de investigaciones económicas de *Native Capital Management*, “invertir en Ecopetrol en este momento depende principalmente del perfil de riesgo del inversionista. Dado el entorno actual de la empresa, la acción es más adecuada para inversionistas con un perfil de alto riesgo que busquen rendimientos más a mediano o largo plazo”.

Los analistas indican que la acción no es adecuada para aquellos que busquen rendimientos en el corto plazo, pues la actualidad de la compañía enfrenta muchos desafíos que probablemente no se resolverán pronto.

“En definitiva, Ecopetrol no es una acción para inversionistas conservadores, todo lo contrario, actualmente es una acción con un componente especulativo alto”, añadió **Alexander Ríos**, CEO de *Inverxia*.

Así, la conclusión que ofrecen los analistas es que, si se tiene un perfil de alto riesgo, es

## MOVIMIENTO DE LA ACCIÓN DE ECOPETROL

BVC



ADR



### ¿ES MOMENTO DE COMPRAR LA ACCIÓN?

- ▶ Invertir en Ecopetrol beneficiaría a perfiles de alto riesgo
- ▶ Para inversionistas en búsqueda de rendimientos a mediano y largo plazo es buena idea
- ▶ No es una acción para inversionistas conservadores, tiene un componente alto de especulación

Fuente: Bloomberg/ Sondeo LR Gráfico: LR-MN

## La recompra de bonos de Ecopetrol

La compañía finalmente culminó el proceso con el que pretendía adquirir la totalidad de sus bonos internacionales con vencimiento en junio de 2026, emitidos en 2015 por US\$1.250 millones. La petrolera anunció que recibió ofertas por US\$803 millones, equivalentes a 64% del monto en circulación y que es superior al porcentaje de recompra ejecutado en enero de 2024. Con las ofertas, el saldo nominal de estos bonos se redujo a US\$447 millones. De acuerdo con un comunicado publicado por la compañía, ahora se realizará una notificación para la redención anticipada de los bonos restantes por esos US\$447 millones.

Siganos en:



[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Con información de las razones del desplome de la petrolera en bolsa.

un momento interesante para adquirir la acción, de lo contrario es mejor abstenerse; sin embargo, no hay que desconocer que, tal como indicó **Diego Macías**, gerente de consultoría financiera en *Magar Asociados*, la única manera de saber si es buen momento o no es “determinando el valor de la acción (valorar la empresa) para compararlo contra su precio”.

### ¿A QUÉ SE DEBE EL DESPLOME?

Aunque el jueves la acción revirtió la tendencia a la baja que tenía, cerrando con leves ganancias tanto en la *BVC* como en *Wall Street*, según **Ma-**

**ciás**, “el precio de las acciones de Ecopetrol bajó porque disminuyó la demanda global de petróleo, cayeron los precios internacionales del crudo y aumentaron los costos operativos del mismo”.

Según *Reuters*, los precios del petróleo subieron más de 1% el jueves, revirtiendo parte de las pérdidas de la sesión anterior.

“Es un movimiento general del sector, donde las petroleras de referencia caen debido a la desvalorización del petróleo. Sin embargo, la magnitud en Ecopetrol es mayor, dado el impacto del gobierno corporativo originado por el gobierno central”, agregó **Yovanny Conde**, cofundador de *Finxard*.

**NICOLÁS CORTÉS RODRÍGUEZ**  
dcortesr@larepublica.com.co